

# こぶしの花



第358号

平素より関町デイサービスセンターをご利用いただき、ありがとうございます。早いもので新年度を迎える時期となりました。新年度も職員一同変わらぬおもてなしの心をもち、皆様に笑顔で喜んでいただけるサービス提供に努めてまいります。どうぞよろしくお願ひ致します。さて、ディの庭に咲いた河津桜は、すっかり葉桜に変わりつつありますが、これから街のいたる所で咲き始める桜が楽しみですね。

桜の開花状況を見ながら、この時期恒例の送迎時の  
お花見ドライブを行う予定です。

どうぞお楽しみに。



## 中庭紹介



デイルームから見える、中庭の河津桜と紅梅が並んで咲く姿は、ご利用者や職員の心を和ませてくれました。暖かい日は、春の訪れが一歩また一歩近づいているのを感じながら、歩行練習を兼ねて中庭を散歩しています。

関町デイサービスセンター

ホームページ

QRコード



2025年4月1日

社会福祉法人練馬区社会福祉事業団

関町デイサービスセンター広報委員会

## 3月行事紹介

ひな祭りでは、職員も参加してポケネットゲームで500点満点を目指し「がんばれ～」と大盛り上がり!!他にも紙芝居やピアノ演奏会、フラダンスなどなど、賑やかな一ヶ月でした。



総勢20名  
の方が、来  
てください  
ました。



〈ピアノ演奏会〉

〈紙芝居〉

〈フラダンス〉

他にも26日(水)の昼食では大人気の握り寿司、27日(木)は春のお茶会を。楽しんでいただけるイベントをたくさん準備しました。

### ♪編集後記♪

連日、メジャーリーグのニュースが大きく報道されていますが、日本のプロ野球も間もなく開幕です。野球好きのご利用者と「今年はどうなりますかね～」「今年は強いよ」と、それぞれ覇権にしているチームの話を毎回しては、盛り上がっています。昨年こそ最下位でしたが…今年こそは、とワクワクしながら、球場に応援に行くのが今から楽しみです。頑張れ西武ライオンズ!!